

COLLECTIONS

SÈCHE-SERVIETTES

Toujours inspiré par la passion du détail dans la salle de bains, THG Paris présente sa collection de sèche-serviettes.

À travers cette nouvelle offre complémentaire à la robinetterie et aux sanitaires, THG Paris propose des modèles allant du style rétro au style très contemporain.

Soucieuse de pouvoir répondre aux attentes spécifiques, THG Paris propose des sèche-serviettes personnalisables et sur-mesure. Disponibles dans les finitions emblématiques et en bicolore, les sèche-serviettes peuvent également s'associer à la robinetterie. Le rappel du croisillon sur les versions hydrauliques permet une continuité du design.

Always inspired by the passion for detail in the bathroom, THG Paris presents you its collection of towel warmers.

Through this new complementary offer to faucets and sanitary, the House offers models ranging from retro style to very contemporary style.

Anxious to be able to answer specific needs, THG Paris proposes personalized and custom-made towel warmers. Available in iconic and two-tone finishes, towel warmers can also be combined with faucets. The recall of the cross handle on hydronic versions allows continuity of design.

Sèche-serviettes / Towel warmers

84



U6E.TWT3H2.F07
Pétale de Cristal liseré doré



B6B.TWR3E
Contemporain rond



B6B.TWS6E
Contemporain carré



G7F.TWR6H2
Bondi



A6A.TWS5H1
Profil



G29.TWT4H1
Charleston



U9K.TWF8H2
Grand Central - Onyx blanc